

# *L'industrie pétrolière cubaine cherchera de nouveaux marchés à la Foire Internationale de La Havane*

---



**FIHAV  
2014**

La Havane, 1er novembre (RHC-AIN)- La 32<sup>e</sup> Foire Internationale de La Havane, qui commence ce dimanche dans l'enceinte d' Ex pocuba, permettra la négociation de nouveaux contrats pour assurer la demande d'outils et d'équipements dans la branche du pétrole.

Paula Amaral, directrice générale de l'Entreprise d'Importation et d'Approvisionnement pour l'Industrie du pétrole a déclaré que ces projets ont pour but de combler les besoins en matière de pièces lors du premier trimestre de l'année.

La fonctionnaire a précisé aussi que l'entité , appartenant à l'Union Cuba- Pétrole du Ministère de l'Énergie et des Mines , signe des contrats avec des fournisseurs internationaux.



**Radio Habana Cuba**